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TORAJA UTARA - Event Toraja Highland Festival (THF) yang sudah
direncanakan akan dilaksanakan pada bulan Oktober 2021 mendatang, menjadi
salah satu perhatian serius dan persiapan matang, Jumat (17/9/2021). 

Hal itu diungkapkan Wakil Bupati Toraja Frederik V. Palimbong, saat ditemui



kemarin Kamis malam (16/9) 2021) di kediamannya. 

Wabup Frederik V. Palimbong, mengatakan jika kegiatan ini merupakan event
yang butuh persiapan matang mengingat itu sebagai ajang kegiatan yang luas
karena berkolaborasi dengan beberapa komunitas. 

"Sesuai harapan pak Bupati, kita harus betul-betul mempersiapkan diri dengan
baik, kita tak hanya berbicara tentang pariwisata, daya tarik wisata akan event ini.
Tapi kita juga berbicara tentang UMKM dan bahkan lebih luas lagi program yang
bisa kita laksanakan", kata Frederik V. Palimbong. 

Wabup Toraja Utara juga menekankan suatu harapan besar akan dampak dari
event THF ini nantinya.

"Tentunya kita berharap bahwa dengan kedatangan Menko Maritim dan Investasi
nantinya, Toraja Utara bisa dilirik dan program-programnya bisa dibantu. Dan
orientasi kita, Toraja Utara tidak lain adalah pariwisata dan lingkungan hidup,
sehingga dengan itu mari kita sukseskan event ini", tutur Frederik V. Palimbong. 

Selain harapan bangkitnya kembali pariwisata dimasa pandemi ini, Frederik V.
Palimbong, pun mengharapkan dengan disuport UMKM pada pariwisata maka itu
keberadaan UMKM harus didukung, harus bangkit dan punya kesempatan untuk
berekspansi. 

"Seperti yang disampaikan oleh bapak Presiden Jokowi, UMKM itu harus
didukung, harus bangkit dan punya kesempatan dalam berekspansi walaupun
pandemi ini belum kita tahu kapan berakhir. Tapi ekonomi juga harus tetap kita
gerakkan dan itu yang penting", ungkap Wabup Frederik V. Palimbong, kembali. 

Wabup juga menambahkan bahwa dukungan-dukungan kepada UMKM dalam
menggerakkan ekonomi agar bisa bangkit kembali, itu mejadi prioritas di daerah
Toraja Utara sebagai daerah yang kaya akan wisata sehingga bisa juga
berdampak kepada masyarakat. 

"Tentunya, masyarakat Toraja Utara harus merasakan dampak dari upaya-upaya
kita dalam membangkitkan kembali bidang pariwisata, lingkungan hidup, dan
perekonomian melalui UMKM", pungkas Wabup Toraja Utara. 
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